

5. Dezember 2025

## **Mitteilungen von seeland.biel/bienne**

### **Beschlüsse der Mitgliederversammlung vom 4. Dezember 2025**

Die Mitgliedsgemeinden von seeland.biel/bienne haben am 4. Dezember 2025 in Erlach die Energie- und Klimastrategie Biel-Seeland verabschiedet. Fünf Gemeinden haben sich enthalten. Das erneuerte Führungsinstrument bestehend aus dem «Kompass» und dem Mehrjahresprogramm 2026-2029 wurde einstimmig verabschiedet. Das Tätigkeitsprogramm und Budget 2026 sowie der Finanzplan 2027-2030 wurden einstimmig genehmigt. seeland.biel/bienne wird 2026 mehrere regionale Planungen angehen, darunter das RGSK 2029 und das Agglomerationsprogramm der 6. Generation, den Richtplan Sportanlagen und die Revision des Richtplans Abbau, Deponie, Transporte.

Weiter stand die Wahl des Vorstands auf der Traktandenliste. Für die Jahre 2026-2028 setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

- » Stephan Alioth, Hermrigen (neu)
- » Bernhard Bachmann, Ipsach (bisher)
- » Tobias Egger, Nidau (von Amtes wegen)
- » Glenda Gonzalez Bassi, Biel (von Amtes wegen)
- » Hanspeter Gerber, Erlach (neu)
- » Sandra Huber-Müller, Lengnau (bisher)
- » Adrian Hutzli, Täuffelen (bisher)
- » Ivan Marti, Meinisberg (bisher)
- » Oliver Matti, Orpund (bisher)
- » Stefan Nobs, Lyss (von Amtes wegen)
- » Manuela Perny, Walperswil (bisher)
- » Raynald Richard, Müntschemier (bisher)
- » Hans Schori, Seedorf (bisher)
- » Brigitte Wanzenried, Ligerz (bisher)

Sandra Hess (Nidau), Petra Frommert (Erlach) und Pierre-André Pittet (Schüpfen) wurden mit grossem Dank und Applaus aus dem Vorstand verabschiedet. Sandra Hess vertrat als Stadtpräsidentin während 12 Jahren die Stadt Nidau im Vorstand und war während dieser Zeit Vorsitzende der Konferenz Soziales und Gesundheit. Petra Frommert war seit 2022 im Vorstand und vertrat die Konferenz Ins/Erlach. Pierre-André Pittet war seit 2021 Mitglied des Vorstands und engagierte sich während fünf Jahren als Präsident der Konferenz Ver- und Entsorgung.

Alle Unterlagen zur Mitgliederversammlung finden Sie [hier](#). Die nächste Mitgliederversammlung findet am 1. Juli 2026 statt.

**Zwei neue NRP-Projekte zuhanden des Kantons verabschiedet**

Der Vorstand hat zwei NRP-Projekte aus der Region gutgeheissen und beantragt bei Bund und Kanton eine finanzielle Unterstützung für die Umsetzung.

Die Lignum Holzwirtschaft Bern will mit ihrem Projekt Forschung, Bildung und Praxis zusammenbringen, um die Wettbewerbsfähigkeit der Holzbranche in der Region Biel-Seeland zu stärken. Das Projekt beinhaltet die Vernetzung der Akteure, Case Studies in Unternehmen und ein neues Aus- und Weiterbildungsformat zu künstlicher Intelligenz.

Das Projekt von Tourismus Biel Seeland (TBS) will umweltfreundliche Angebote im Kongress- und Eventtourismus fördern. Hotels, Eventlokale, Caterer und weitere Anbieter werden bei der Entwicklung von nachhaltigen Angeboten und der Vermarktung unterstützt. Damit will TBS auf die steigende Nachfrage nach nachhaltigen Angeboten reagieren und das Seeland als führende Region für verantwortungsvolle Veranstaltungen positionieren.

Mehr Informationen zum NRP-Förderprogramm Biel-Seeland 2024-2027 sowie eine Übersicht aller NRP-Projekte finden Sie [hier](#).

**Auskunft erteilen**

- » Adrian Hutzli, Vize-Präsident, Tel. 079 439 99 73, [adrian.hutzli@taeuffelen.ch](mailto:adrian.hutzli@taeuffelen.ch)
- » Thomas Berz, Geschäftsleiter, Tel. 031 388 60 65, [t.berz@seeland-biel-bienne.ch](mailto:t.berz@seeland-biel-bienne.ch)